

春休み ステップ



2018年3月23日
貝塚市立第一中学校
2年 学年通信

□いよいよ3年生

3月14日に卒業式が終わり、先輩たちが一中を巣立ちました。卒業生の卒業証書をうけとる姿勢や全員がそろった起立、礼、着席などの所作や体育館に響き渡る歌声など、素晴らしい姿を心に焼きつけたと思います。さあ、次はいよいよ君たちの番です。学校では、もう次の学年の準備が始まっています。みなさんも、この春休み中に、3年生になる準備をしておきましょう。具体的には、ボタンやリボン、名札などの制服を整えること。1、2年生の復習を行い3年生の授業に落ち着いて取り組むことができるように準備をすることです。新学期の主な予定を右にのせておきます。あくまで予定ですので、変更されることもあります。7月の個人懇談のときには、進路先が見えるようにしておかなければいけません。一年後に自分自身で納得できる進路選択を行うために、力強い一歩を踏み出しましょう。



☆来年度1学期の予定 (変更があるかもしれません)
4月6日(金) 入学式
4月9日(月) 始業式
4月17日(火) 全国学力学習状況調査
4月19日(木) 授業参観 PTA総会
4月24日(火)～5月1日(火) 家庭訪問
5月22日(火) 23日(水) 中間テスト
5月26日(土) 土曜参観
6月13日(水)～15日(金) 修学旅行
6月20日(水) チャレンジテスト
6月26日(火)～28日(木) 期末テスト

☆薬物乱用防止教室

先日、3月19日(月)に、岸和田少年サポートセンターの伊藤さんに来ていただき、薬物乱用防止教育を行いました。

薬物の乱用は、心身に重大な悪影響を及ぼし、時には死にいたることもあります。「ほんの1回くらい・・・」などの軽い気持ちは禁物であり、先輩や知人の誘いがきっかけになることが最も多いということでした。薬物は依存性が強く、一度手にしてしまうと、どんな人でもすぐにはやめられません。そして、体内の薬が切れると禁断症状があらわれ、また薬物を求め繰り返し使用することになります。脳に異常をきたします。

当然ですが、どんな人にすすめられても断る、絶対にやらないという強い意志をもって生活を送っていかねばならないことを再認識できたと思います。そのためには普段の学校生活をいんなど楽しく、正しく送ることが大切と教えていただきました。

○春休みが始まります♪

「春眠暁を覚えず」2年生の国語で学習した漢詩のフレーズですね。この詩の通り、寒さも緩んで暖かな気候になってきました。過ごしやすい気候で少ない休みの期間ですが普段よりは時間が取れると思うので、家族、友人たちとのスポーツに遊びにも時間を使ってほしいなと思います。ただ、4月になると3年生です。勉強の方もそろそろ1、2年生の復習もするようしておきましょう。4月になって慌てないように、出ている課題もはやめにするようにしましょう。

4月に3年生になった表情で登校するみんなの姿を待っています。

☆春休みの課題☆

教科	課題	提出日
国語	あかねこ漢字スキル 最後(42)まで	4月10日(火)
数学	ワークの残り	4月10日(火)
理科	プリント	最初の授業で指示
英語	プリント・ワーク残り	4月10日(火)
家庭	ワーク p44-45、p140に教科書 p237のク ーリンオフの文章を写す(2-5、2-6以外)	4月10日(火)

(各教科進級するにあたり必要なもの)・・・全教科の教科書、ワークは捨てたりしないようにしましょう!

国語	中学校の文法・中学書写	家庭	教科書、ワーク
社会	教科書(歴史・地理)	美術	教科書、資料集、ノート
理科	教科書、ノート、ファイル	体育	教科書、ワーク、ワンダフルスポーツ
英語	ワーク	音楽	中学生の器楽
技術	プリント4枚		

入学式の準備と入学式について

4月6日(金) 午後に入學式が行われます。生徒会役員は9時10分に集合し、会場の設営のお手伝いをします。

学級委員は、12時30分に理科室に集合し、新入生を誘導して、入学式に参列します。

☆始業式

4月9日(月) 8時20分登校

持ち物・教科書入れるカバン

- ・ぞうきん2枚
- ・春休みのとも(記入漏れのないよう)
- ・筆記用具 ・体育館シューズ
- ・修学旅行書類

中庭で新クラス発表(8:10ごろ)の後、体育館で、始業式、着任式、対面式を行います。



